

RESEÑA DEL TERCER INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES, 1995



Integrantes del Presidium

De izquierda a derecha, Lic. Gustavo Domínguez González y Lic. Antonio Huitrón Huitrón, Consejeros Ciudadanos de la CODHEM; Gral. de Brigada D.E.M., Ramón Rubén Arrieta Hurtado, Comandante de la XXII Zona Militar; Lic. Alejandro Ozuna Rivero, Presidente Municipal Constitucional de Toluca; Lic. Hector Ximénez González, Secretario General de Gobierno; Lic. Luis Miranda Cardoso, Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia; Lic. Jorge Madrazo Cuéllar, Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos; Lic. César Camacho Quiroz, Gobernador del Estado de México; Dra. Mireille Roccatti Velazquez, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México; Dip. Domingo Guzmán Vilchiz P., Presidente en turno de la H. "LII" Legislatura Local; Lic. Jaime Vázquez Castillo, Presidente de la Gran Comisión de la "LII" Legislatura Local; Lic. Arturo Aguilar Basurto, Procurador General de Justicia del Estado de México; Lic. Guillermo Haro Belchez, Secretario de la Contraloría del Estado de México; Dr. Antonio Francoz Rigalt y Mtra. Graciela Macedo Jaimes, Consejeros Ciudadanos de la CODHEM.

El 19 de febrero del presente año, la Dra. Mireille Roccatti Velazquez, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado, rindió el Tercer Informe Anual de Actividades del Organismo, correspondiente a 1995, con la asistencia del C. Lic. César Camacho Quiroz, Gobernador del Estado de México y de los integrantes de la "LII" Legislatura Local.

El evento tuvo lugar en el "Salón del Pueblo" del Palacio de Gobierno del Estado, en el cual se contó además con la presencia de las personalidades siguientes: Lic. Jorge Madrazo Cuéllar, Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos; Lic. Luis Miranda Cardoso, Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia; Dip. Domingo Guzmán Vilchis P., Presidente en turno de la H. "LII" Legislatura Local; Lic. Jaime Vázquez Castillo, Presidente de la Gran Comisión de la "LII" Legislatura Local; Lic. Héctor Ximénez González, Secretario General de Gobierno; Lic. Luis Arturo Aguilar Basurto, Procurador General de Justicia; Lic. Alejandro Ozuna Rivero, Presidente Municipal Constitucional de Toluca; Lic. Guillermo Haro Belchez, Secretario de la Contraloría; Gral. de Brigada D.E.M., Ramón Rubén Arrieta Hurtado, Comandante de la XXII Zona Militar; y, los Consejeros Ciudadanos de la Comisión de Derechos Humanos, Dr. Antonio Francoz Rigalt, Mtra. Graciela Macedo Jaimes, Lic. Antonio Huitrón Huitrón y el Lic. Gustavo Domínguez González.

Se contó también con la presencia de servidores públicos de los tres niveles de gobierno -federal, estatal y municipal-; así como de los Presidentes de las Comisiones Estatales de Derechos Humanos de Aguascalientes, Campeche, Colima, Guerrero, Hidalgo, Oaxaca, Querétaro, Sinaloa, Sonora y Tlaxcala, así como de los representantes de las Comisiones de Derechos Humanos del Distrito Federal, Guanajuato, Jalisco y Nuevo León.

Asistieron la mayoría de los 72 Coordinadores Municipales de Derechos Humanos que se designaron en el año anterior; los Representantes de Organizaciones No Gubernamentales Pro Derechos Humanos y de Asociaciones Civiles; así como personas interesadas en el evento. De manera especial destacó la asistencia de los representantes de los medios de comunicación masiva estatales y nacionales, quienes difundieron ampliamente a través de la prensa escrita y electrónica las actividades realizadas por la Comisión de Derechos Humanos.

Dentro del programa de presentación del Informe se incluyó la participación del Lic. Jorge Madrazo Cuéllar, quien señaló categóricamente que los Organismos Protectores de los Derechos Humanos tienen la obligación de investigar las violaciones a Derechos Humanos provengan de donde provengan, en la medida en que estén dentro de la competencia que la Constitución otorga. Hizo una felicitación a la Dra. Mireille Roccatti, por el trabajo desarrollado en este segmento

anual que demuestra el gran esfuerzo realizado, los resultados concretos que se han alcanzado, los avances registrados pero, también menciono, lo que todavía no ha podido consumarse y los innumerables retos que el futuro inmediato plantea.

Por su parte, el señor Gobernador de nuestra Entidad, en su mensaje enfatizó su compromiso de manera responsable en el combate a la corrupción y a la impunidad, por el estricto cumplimiento de las leyes que nos rigen, manifestando su total apoyo para la Comisión de Derechos Humanos del Estado, e hizo un reconocimiento a la autoridad moral de esta Institución de la que todos nos sentimos orgullosos.

Considerando la relevancia y trascendencia de los mensajes que se expusieron durante el evento, éstos se transcriben íntegramente a continuación, en el orden en que fueron expuestos.



Presidentes y representantes de diversas Comisiones de Derechos Humanos de los Estados de la República y del Distrito Federal, escuchan atentos la lectura del Tercer Informe Anual de Actividades de la CODHEM